
 
SkB Heckeroth äußerte seine Freude über die erfolgreiche Platzierung der Fachhochschulbibliothek und 
betonte die hohe Zahl aktiver Benutzerinnen und Benutzer aus der Sparte der Nicht-
Hochschulangehörigen sowie die hohe Zahl von Ausleihen durch Nicht-Hochschulangehörige. 


